

| To: Jordan Securities Commission, Amman Stock Exchange Company's Name: THE HOUSING BANK FOR TRADE AND FINANCE Date: 03-09-2023 11:35:33 AM | السادة هيئة الاوراق المالية السادة بورصة عمان اسم الشركة: بنك الاسكان للتجارة والتمويل التاريخ: 03-09-2023 AM 11:35:33 |
|---|---|
| Subject: Resignations of Senior Executive Management | الموضوع:- استقالات اشخاص الادارة العليا ذوي السلطة التنفيذية |
| Kindly be informed that رياض علي احمد طويل has resigned from the position of رئيس قطاع الخزينة of THE HOUSING BANK FOR TRADE AND FINANCE on 01-09-2023 and the effective date of resignation is 01-09-2023 (Attached resignation letter). | أرجو إعلامكم بأن السيد/ السيدة رياض علي احمد طويل والذي يعمل بوظيفة رئيس قطاع الخزينة والاستثمار لشركة بنك الاسكان للتجارة والتمويل قام بتاريخ 01-09-2023 بتقديم استقالة من الشركة اعتبارا من تاريخ 01-09-2023. (مرفق كتاب الاستقالة) |
| رئيس قطاع الخزينة والاستثمار :Position | المنصب: رئيس قطاع الخزينة والاستثمار |
| Date of Resignation: 01-09-2023 | تاريخ الاستقالة: 01-99-2023 |
| Please accept our sincere thanks and appreciation. Chairman of Board of Directors User Name: ZAID ALUMOSH | وتفضلوا بقبول فائق الاحترام. رئيس مجلس الإدارة اسم المستخدم: ZAID ALUMOSH |